
第一回運営委員会　　　　　　　　議事録

【日　　時】　４月11日（火）　９：００〜１２：００

【場　　所】　狛江第五小学校　PTA室

【出席者】

会長（三野）

副会長（土居）

会計（関田、出島）

書記（上野、中尾）

学級委員（髙木、岩崎）

文化委員（長谷川、岩切）

広報委員（首藤）

地区委員（山本、森谷）

前副会長（服部）

【議事】

1.校長先生挨拶（細谷俊太郎先生）

世界一通いたくなる学校にしよう。子供や保護者、地域、教職員が通いたくなる学校を目

指していきたい。



2.副校長先生挨拶（岩渕美香先生）

今年度も強風の中、入学式を迎え、新入生を迎えらえました。校長の経営方針を支えて

いきたいと思っております。

3.会計監査報告

正式に決定し、問題なしでした。グーグルドライブで確認してください。

4.議事

（1） 会計予算について

LINEに送った予算案を皆で確認。前年度の変更について確認。

3/31（金）令和4年度会計監査終了

4/11（火）令和4年度会計監査結果を服部さんよりご報告いただきました。

　　　　　第2回予算会議を実施…令和5年度予算案を確認

（2） 副会長増員および規約変更について

吉澤さんが多忙のため、前副会長の服部さんがサポートしてくれるとのこと。総

会で承認を得、3名体制に変更したい。

（3） 保護者会での学級委員決めについて

在校生の学級委員はすでに決まっているため、新1年生のみ決める。

体育館でやってるときに、立候補を募り、決まらなければ1年生の教室まで行き、

決める。（３名揃うまで）

（4） PTA室の使い方

パソコンの使い方、鍵の使い方、戸棚の使い方など、実際に職員室に行ったりしな

がらの説明。

（5） PTAドライブへのログイン方法

ログイン、パスワード入力後、会長に承認いただく。



（6） ミマモルメの配信方法 (URLは別途お知らせします)

　※配信前に会長(メール文面をラインで送って)チェックを必ず入れてください。

　　　　以下配信手順

1 メール作成

2 配信先を選択

　　　　選んで配信したい場合はグループor個人を選ぶ。

③件名に役職とタイトルを入力する

【】の中に役職、その後にタイトル名。

例 【PTA運営委員会】タイトル

【学級運営】タイトル

　※件名に狛江第五小学校と打たなくてよいです。

　　ログイン時のアカウントによりタイトルの後ろに自動で入力されます。

④予約配信or即時配信を決める

　　　※記号などは文字化けの可能性があるので最小限で。

配信するボタンを押す

（7） 各委員質問コーナー

【学級運営委員】

・全役職の名簿はありますか。

　→googleドライブのスプレッドシート　令和5年度PTA役員登録(回答)

　

　会長より→5/9学級委員会、5/20五小防災等の予定は、先んじて(近日には)

ミマモルメで情報送信はいかがでしょうか。

・学級委員が集まるイベント。予定を知らせてほしい。

→6月の予定もまだ未定。ＧＷ明けにわかるものもあるが、追加もある。

無理のない範囲での出席を。サポーターズの方で有志を募り、そちらに切り替えて

いく。

　　　　　　・育成委員会が年間スケジュールを出すのを早めてほしい。

何月に何があるくらいでいいから先に予定が知りたい。



≪補足　去年度≫

緑野防災スタンプラリー　6月

五小防災　7/9

ドミノチャレンジ　9/17（１か月前にわかった）

四中防災体験

一小祭り（去年なし）

緑野小祭り　１月

4/12（水）明日の集会は中央公民館で18時から

総会で活動計画で入ってるものをみんなで共有。

【広報】

・夏まつりの日程　9/16　９時から12時（三部制はなし）

内容、予告。

ヤマメのつかみ取り（焼いて食べる方向で）

去年は、500匹限度の中で512人希望があった。

+12匹してもらって事足りた。今年はどうか。

ボッチャ、ストラックアウト、ＫＯＫＯＡの輪投げ、

・「五小サポーターズ」を増やしたい。現２２名。

・子どもの写真掲載可否のため、写真を使用せずシンプルにレイアウトして　いるの

で、会長と応相談。

・6/3運動会も部制でなく、全校生徒で開催予定。

（８）その他

【会長から】

・総会資料を前年度運営委員で作成済み。

4/18（火）にWeb総会配信。

議案：活動報告、活動計画、会計報告、予算案（会計計画）、規約変更

1週間で回答募る。

・今年度ＰＴＡ会費回収。

昨年度と違い学級委員でなく、子供が先生に渡すものを、会計が回収。



4/27（木）(仮)にＰＴＡ室で回収集計。

集計お手伝い可能な方はきてください。8:30～終わるまで（11時くらいまで）

それまでには家庭数が名簿から決まっているであろう。1人2千円。

・名簿がきちんと完成しているようにしたい。

⇒名簿、PTA加入者が不明のままなら、5月に会費集計を変更することも考える。

・PTA未加入の方の対応は副会長。

PTAに入りたくない(PTA会費が払われない)場合の扱いが難しい。

とはいえ子どもに差はつけたくないので、そこは平等に扱う。

払っている人と払っていない人をどうするか、は今後も課題に。

→いずれは事案毎で実費にするか、など。

次回5月　会計集計後予定

以上


